Statistisches Landesamt Bremen



Pressemitteilung vom 24. Juni 2015

Tourismus im Land Bremen: Beherbergungsgewerbe im Aufwind

BREMEN – Die Beherbergungsbetriebe im Land Bremen haben in den ersten vier Monaten des Jahres 2015 deutlich mehr Gäste betreut als im Vorjahreszeitraum. Insgesamt wurden 351 817 Ankünfte (+4,2 Prozent) mit 664 558 Übernachtungen (+4,6 Prozent) vom Statistischen Landesamt gezählt. Darunter waren 285 411 deutsche Gäste (+3,4 Prozent), die insgesamt 528 031 Übernachtungen (+4,9 Prozent) buchten. Bei den ausländischen Gästen war dies mit 66 406 (+7,8 Prozent) Ankünften und 136 527 Übernachtungen (+3,3 Prozent) ein deutliches Plus gegenüber dem Vorjahr. Die meisten Gäste kamen wieder aus den Niederlanden mit 7 812 Anreisen (+2,5 Prozent), gefolgt von Großbritannien mit 6 682 Anreisen (+7 Prozent) und Frankreich mit 5 531 Anreisen (+16,4 Prozent).

Für die Stadt Bremen wurden insgesamt 300 349 Ankünfte (+3,9 Prozent) mit 563 888 Übernachtungen (+4,5 Prozent) gebucht. Darunter waren 259 329 Deutsche mit 442 191 Übernachtungen (+4,9 Prozent). Aus dem europäischen Ausland kamen insgesamt 49 320 Gäste. Für Asien wurden 4 501 Ankünfte ermittelt. Ein Anstieg um 5,9 Prozent ergab sich bei den Amerikanern mit 3 935 Anreisen.

In der Hotellerie lag die durchschnittliche Bettenauslastung von Januar 2015 bis April 2015 bei 38,1 Prozent. Die Gäste blieben durchschnittlich 1,9 Tage.

Bremerhaven verzeichnete in diesem Zeitraum 51 468 Ankünfte (+6,3 Prozent) mit 100 670 Übernachtungen (+5,1 Prozent). Dieses starke Plus gibt schon einen Vorgeschmack auf das internationale Windjammerfestival "Sail 2015" im August, zu dem viele Besucherinnen und Besucher erwartet werden. Insgesamt kamen in den ersten vier Monaten des Jahres 46 082 Gäste aus Deutschland (+7,8 Prozent). Aus dem europäischen Ausland kamen 4 513 Gäste (+1,1 Prozent), die für 12 035 Übernachtungen (+2,8 Prozent) sorgten. Für Amerika wurden 426 Anreisen registriert, gefolgt von Asien mit 327 Anreisen.

Die durchschnittliche Bettenauslastung in der Hotellerie lag bei 33,5 Prozent. Die Gäste blieben durchschnittlich 2 Tage in Bremerhaven.

Weitere Auskünfte erteilt:

Martina Sillmann

Telefon: (0421) 361 6921

E-Mail: martina.sillmann@statistik.bremen.de